



Retour au temps de la Préhistoire pour les élèves de 6A

publié le 05/12/2023

Le mardi 28 novembre 2023, les élèves de 6A se sont rendus sur le site de la grotte du Placard à Vilhonneur avec leurs professeurs d'Histoire, de SVT et d'Arts plastiques.

Le matin, ils ont pu découvrir l'histoire archéologique du site.

L'après-midi, c'est à l'espace Préhistoire André Debénath, à Montbron, que les élèves ont participé à une série d'ateliers : fouilles archéologiques, peintures aux ocres et s'initier aux techniques de la gravure avec des silex.

Une belle et agréable journée !



